



München, 16. Juli 2019

LUPP + PARTNER BERÄT DIE FASHION CLOUD GMBH BEI DER DURCHFÜHRUNG EINER VOM DÄNISCHEN INVESTOR BRIGHTFOLK ANGEFÜHRTEN FINANZIERUNGSRUNDE

Lupp + Partner hat die Fashion Cloud GmbH ("Fashion Cloud") bei einer vom Dänischen Investor Brightfolk angeführten und von weiteren Investments aus dem Gesellschafterkreis begleiteten Finanzierungsrunde beraten.

Fashion Cloud agiert als zentrale Schnittstelle zwischen Lieferanten und Einzelhändlern im Mode-Segment und bietet umfassende Lösungen für Einkauf, Vertrieb und Marketing an. Die Fashion Cloud Plattform verbindet mehr als 350 Mode- und Schuhmarken mit 6.500 Einzelhändlern in 65 Ländern als All-in-One-Plattform für den Großhandel.

Nach dem im Februar 2019 umgesetzten Zusammenschluss mit dem niederländischen Start-up Nyon beschäftigt Fashion Cloud 55 Mitarbeiter in den Büros in Hamburg und Amsterdam.

Brightfolk ist das Investmentvehikel von Anders Holch Povlsen.

Munich, 16 July 2019

LUPP + PARTNER ADVISES FASHION CLOUD GMBH ON A FINANCING ROUND LEAD BY DANISH INVESTOR BRIGHTFOLK

Lupp + Partner has advised Fashion Cloud GmbH ("Fashion Cloud") on a financing round lead by Danish Investor Brightfolk and accompanied by further investments of the current shareholders.

Fashion Cloud serves as central interface between suppliers and retailers in the fashion industry by providing comprehensive solutions for purchasing, sales and marketing. The Fashion Cloud platform connects more than 350 fashion and shoe brands with 6,500 retailers in 65 countries as all-in-one-platform for wholesale.

After the merger with Nyon, a Dutch fashion start-up, in February 2019, Fashion Cloud now has 55 employees with offices in Hamburg and Amsterdam.

Brightfolk is the investment vehicle of Anders Holch Povlsen.